

Arauco: Fondo Nacional de Reconstrucción entrega ambulancia para reponer vehículos de salud perdidos por incendios forestales de 2023

- *Con esto son cuatro proyectos financiados por el Fondo en la comuna, por un monto cercano a los \$156 millones.*
- *Cerca de 36 mil vecinos se verán beneficiados con este vehículo, que formará parte de la red de Atención Primaria de Salud.*

Arauco, 14 de febrero de 2024.- La comuna de Arauco se convirtió en la primera de la región del Biobío en recibir una ambulancia gestionada a través del Fondo Nacional de Reconstrucción, como parte del proceso de reposición de los vehículos de salud perdidos durante los incendios forestales que afectaron a la zona centro sur del país en 2023. El aporte fue entregado por el seremi de Hacienda de la región, Sebastián Rivera, y recibido por la alcaldesa de la comuna, Elizabeth Maricán.

Este vehículo equivale a un aporte de \$102 millones y se trata de una ambulancia "4x2", que cuenta con kit de parto, insumos para control de hemorragias, aire acondicionado, kit de oxígeno, entre otras modernas instalaciones. La ambulancia forma parte de los once vehículos de salud que se han adquirido en el marco de los proyectos que han recibido donaciones para la Región de Ñuble, Biobío y Araucanía. Con estos recursos se han comprado seis ambulancias, dos clínicas móviles, un bus para el transporte de pacientes, un minibus para transporte de equipamiento, insumos personales de salud, y un automóvil para transporte del personal.

"El Fondo Nacional de Reconstrucción ha sido fundamental porque ha permitido financiar otros proyectos también muy importantes para la comuna de Arauco, beneficiando, en este caso, a los vecinos de toda la comuna, pero también a los de zonas más afectadas como Punta Lavapié", destacó el seremi de Hacienda de Biobío, Sebastián Rivera.

Por su parte, la alcaldesa valoró esta donación que "es una contención y una oportunidad para mejorar las herramientas de trabajo, algo tan vital como una ambulancia en salud, que hoy día es una tremenda oportunidad y un tremendo beneficio para la comuna beneficiando a casi 36 mil vecinos". Maricán añadió que "esta ambulancia es parte ahora de la red de Atención Primaria de Salud. Donde se requiera, la ambulancia va a prestar el servicio, pero principalmente para todo Carampangue y sus alrededores, que consiste en Horcones, sector Carretera, Ramadilla, La Meseta, Pichilo y más".

Otras donaciones en Arauco

El Fondo, además, ha financiado otros tres proyectos en Arauco, por un monto cercano a los \$156 millones, en las áreas de Salud, Vivienda y Desarrollo Regional. El de Salud corresponde a la ambulancia; mientras que en Vivienda se entregaron kits complementarios para las casas afectadas por los incendios. En tanto, en Desarrollo Regional se rehabilitó el sistema de APR en la localidad de Punta Lavapié y se implementó un kit de sedimentación en APR.

